

Anfrage öffentlich	Datum 07.11.2022	Nummer F0273/22
Absender Stadtrat Dennis Jannack Fraktion DIE LINKE		
Adressat Oberbürgermeisterin Frau Simone Borris		
Gremium Stadtrat	Sitzungstermin 10.11.2022	
Kurztitel Agenda 2030 und kommunale Nachhaltigkeitsziele		

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,

die Vereinten Nationen haben den 31. Oktober zum „World Cities Day“ erklärt. Unter dem Motto „Bessere Stadt, besseres Leben“ ruft der Termin seit 2014 Chancen und Herausforderungen einer nachhaltigen Stadtentwicklung ins Bewusstsein. Die UN-Resolution „Die Transformation unserer Welt: Agenda 2030 für nachhaltige Entwicklung“ ist ein politischer Aktionsplan für die Umsetzung der 17 Ziele für nachhaltige Entwicklung (Sustainable Development Goals, SDGs) zur Herstellung, Verbesserung, Wahrung und zum zukünftigen Erhalt des Wohlstands innerhalb der planetaren Grenzen für alle derzeitigen und zukünftigen Menschen gleichermaßen. Sie setzt sich zum Ziel, die weltweiten bisherigen und zukünftigen Missstände systematisch abzuschaffen. Mit der Agenda 2030 haben sich alle UN-Staaten verpflichtet, die 17 SDGs bis zum Jahr 2030 umzusetzen. Zur Umsetzung bleiben 8 Jahre.

Ich frage Sie:

1. Welche Maßnahmen ergreift die Landeshauptstadt Magdeburg zur Umsetzung der Sustainable Development Goals?
2. Welche personellen Ressourcen stehen der Landeshauptstadt Magdeburg zur Umsetzung und zum Monitoring der Sustainable Development Goals zur Verfügung?
3. Welche finanziellen Ressourcen stehen der Landeshauptstadt Magdeburg zur Umsetzung und zum Monitoring der Sustainable Development Goals zur Verfügung?
4. Welche eigenen Nachhaltigkeitsziele hat sich die Landeshauptstadt Magdeburg gesetzt?
5. In welcher Form findet eine Nachhaltigkeitsberichterstattung statt?
6. In welchen interkommunalen Gremien zur Umsetzung der Sustainable Development Goals ist die Landeshauptstadt Magdeburg vertreten?
7. Wie bewerten Sie den Stand der Umsetzung aller 17 Ziele für eine nachhaltige Entwicklung durch die Landeshauptstadt Magdeburg?

Ich bitte um eine ausführliche schriftliche Antwort.

Dennis Jannack
Stadtrat